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ПРОДОЛЖАЮТСЯ
ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

В городской комсомоль-
ской организации продолжа-

ются отчетно - выборные
собрания. Активно, заинте-

ресованно прошло собрание
в небольшой комсомольской
организации киносети. Сек-
ретарем избрана Елена Кня-
зева.

На отчетно-выборном ком-

сомольском собрании отдела

культуры горисполкома то-

же избран новый секретарь

— Юлия Шилина.
Впервые после создания

производственного объеди-
нения «Сланцыжнлкомхоз»
собрались на общее собрание

ШЕФЫ
ШЕФАМ-
РОЗНЬ

Все выращенное— убрать и сохранить!

На 25 гектарах в этом

году выращивали кормовые

корнеплоды земледельцы

-'второго (Монастырекского)
участка совхоза «Родина»,
где начальником много лет

В. Ф. Иванова. Как сказала

Валентина Федоровна, уро-

жай их нынче не радует,

сказалась засуха, наблюдав-
шаяся в период вегетации

молодых всходов. Да и с

прополкой их не все склады-

валось благополучно. Своих-
то рабочих рук, как говорит-

ся, раз - два и обчелся, а

многие шефы рассматривают

эту работу как лишнюю

обузу.

Положение осложнилось

еще тем, что нынче произо-
шло перераспределение шеф-
ствующих организаций. Рань-
ше на этом участке' с ранней
весны и до' поздней осени

бок о бок с сельчанами ра-
ботали посланцы сланцепе-
рерабатывающего завода

«Сланцы». Работали из года

в год отлично. Но теперь их
отдали совхозу «Сланцев-
ский», а за Монастырьком
закрепили в основном мало-  

СВЕДЕНИЯ

численные коллективы. К
сожалению, относятся они

к шефским обязанностям да-

леко не одинаково. Если ше-

фы с комбината «Стройде-
таль» и треста «Межрай-
газ» и пропололи закреплен-

ные за ними участки вовре-

мя, и на уборку выращен-

ного урожая выезжали друж-

но, то коллектив комбината
бытового обслуживания ра-

ботает на подшефном поле

с прохладцей. За всю страду

они выехали всего два раза.

Не оказывают эффективной
помощи и труженики ЛПО
« Л енинград сланец» .

— Спасибо выручают ра-

ботники торфопредприятия
«Дубоемский мох». Они
хоть и не наши шефы, но

когда уж невмоготу, на до-

брососедских началах звоню

руководству, и то всегда де-

лом откликается на нашу

просьбу, — сказала В. Ф.
Иванова.

На сегодня на участке

корнеплоды не убраны еще

с 6 гектаров. Мы напомина-

ем всем шефам, закреплен-

ным за этим участком, что
время не ждет, условия

уборки с каждым днем услож-
няются. А убрать все выра-
щенное непременно надо.

Ведь от этого во многом за-
висит, каким будет зимний
рацион питания у всех нас.

А. БЕДОВА.

о заготовке кормов в совхозах Сланцевского района
на 2 октября 1989 года
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Итого по району 92 18,5 107 95 101 105 85

Было в 1988 году

на эту дату

70 15,0 103 35 101 94 25

СВЕДЕНИЯ

Картофель

Наименование
совхозов
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«Сланцевский» 100 151 72 73 67 55 78
«Родина» 100 143 59 55 23 63 81

«Аврора» 100 127 48 100 92 24 46

«Осьминский» 100 100 33 40 9 63 56

«Старопольский » 100 88 23 — — 22 50

Итого по району: 100 125 51 60 45 49 61

Было в 1988 году 99 88 28 61 30 34 48

на эту дату

Будут буренки
сыты

В этом есть полная уверен-

ность у животноводов совхоза
«Сланцевский». Ведь уже се-

годня их главные партнеры —

растениеводы выполнили сезон-
ное задание по заготовке кор-
мов в зиму 1989—1990 годов,
на 106 процентов. Причем кор-

мов самых разных, что позволит

разнообразить «меню» крупного

рогатого скота в зависимости от

его физиологического состояния

и возрастного состава.

Но, как сказал главный аг-

роном хозяйства JI. Ц. Мало-
щинский, точку па кормозагото-

вительной страде они еще не

поставили. Сегодня здесь пол-

ным ходом идет закладка силос-
ной массы из отавы многолет-

них трав в смеси с соломой. По-
нятно, что октябрь — не луч-

шая пора для косовицы, но все

механизаторы, ведущие ее, ста-

раются успеть взять с полей
еще не одну тонну сочных трав.
Благо урожай нынче превзошел

все ожидания — на каждый
гектар в среднем приходится по

130 — 140 центнеров. Для вто-

рого укоса это отличный ре-

зультат.

За счет чего обеспечили его?
Вовремя сняли первый укос, ос-
вободившиеся площади хорошо
заправили минеральными удоб-
рениями, да и погода нынче бы-
ла в союзе с нами, — таково
мнение Леонида Цезаровича.

А заняты сегодня на косови-

це трав опытные механизаторы
Н. И. Покатило и В. А. Крупе-
иин, отвозят их к местам за-

кладки А. И. Евсеев и В. И.
Егоров, утрамбовывает В. И.
Васильев. Поскольку все бе-
тонные траншеи давно забиты
готовым силосом, теперь они

укладывают силосную массу в
открытые курганы.

Но и это не все. Еще нема-

ло на сегодня в* хозяйстве неуб-
ранных корнеплодов. Хоть их

выросло нынче и не столько,
сколько планировалось, все же

есть надежда, что удастся
вплотную подойти к запланиро-
ванной цифре. Особенно есть
такая уверенность у коллектива

Гостицкого производственного

участка, возглавляемого А. Н.
Спиридоновой. Здесь есть ноля,

где с гектара собирают по 450
центнеров и выше. Одно из та-

ких полей возле деревни Боль-
шие Поля, уход за которым ве-
ли учащиеся школы № 10 и их

воспитатели. Земледельцы
очень довольны своими помощ-

никами: с весны до осени тща-

тельно ухаживали они за расте-

ниями, сами и убрали все, что

вырастили. Очень существен-

ную помощь оказывают в этом

году и трудовые коллективы

завода резиновых изделий. Под
их опекой было 25 гектаров, и

на всех в течение лета был по-

рядок. Одними из первых при-

шли они на подмогу земледель-

цам и на уборку урожая, за что

те просили через газету выска-

зать им искреннюю благодар-
ность.

Еще один резерв в пополне-

нии кормовых запасов — отхо-

ды картофеля. Он порадовал

нынче тружеников хозяйства.
Собранного хватило и на сдачу

государству, и на закладку се-

менного фонда, и на корм ско-

ту. На эту цель используются

в основном мелкие клубни и те,

что собраны после культивации.

А обеспечены такие резуль-

таты коллективного труда сла-

женной и заинтересованной ра-

ботой каждого земледельца, в

чем большую роль сыграла хо-

рошо отлаженная система их

морального и материального по-

ощрения.

А. ГИНДОВА.

комсомольцы всех вошедших

в него предприятий — водо-
канала, горэлектроеетей, теп-

ловых сетей, жилкомхоза.

Решен организационный
вопрос, избран комитет ком-

сомола из пяти человек. На
своем заседании он изберет
секретаря первичной комсо-

мольской организации ПО
« Сланцыжнлкомхоз » .

ИЗБРАНЫ ДЕЛЕГАТАМИ
НА КОНФЕРЕНЦИЮ

В декабре состоится XVI
отчетно-выборная ' конферен-
ция городской комсомоль-

ской организации.

Сейчас в первичных ком-

сомольских организациях

идет выдвижение делегатов

на конференцию. Их предсто-

ит избрать 380, пока избрано
65.

24 делегата будут, напри-

мер, представлять комсо-

мольскую организацию заво-

да «Сланцы»: это В. Сафо-
нова, Г. Харамбура, М. Чме-
лев, Ю. Струлев, Г. Дерка-
ченко и другие.

Избраны делегатами на

конференцию также библи-
отекари Ю. Шилина и М.
Орлова, фельдшер школы

№ 7 А. Иванова, дежурная

по станции «Сланцы» В. Кост-
ромина, заместитель началь-

ника ПМК-15 С. Алексенко,
учащаяся Старопольской
школы JI. Солнцева.

НАЧАЛИ С „ОГОНЬКОМ 8
Интересно начали учеб-

ный год комсомольцы сред-

ней школы № 2. Организа-
ция у нас не очень большая,
но это не мешает комсомоль-

цам быть в центре жизни

школы. В начале сентября
комитет комсомола провел

двухдневную учебу актива

где отрабатывались различ

ные формы работы.
На прошедшем недавно

комсомольском общешколь-
ном собрании были подведе-

ны итоги работы школьного

летнего трудового объедине-
ния, лучшим бойцам вруче-

ны грамоты ГК ВЛКСМ. Об-
судили, как нам строить

свою деятельность дальше. В
целях повышения активности

работы решено объединиться
ученической и учительской
комсомольским организаци-

ям. Избраны делегатами от

нашей школы на XVI город-

скую комсомольскую отчет-

но - выборную конференцию
Вера Алексеева, Татьяна
Петрова, Ольга Суслова.

А 30 сентября в нашей
школе состоялся веселый
КВН между старшеклассни-

ками и учителями. Комсо-
мольцы также приняли в

нем активное участие.

В. АЛЕКСЕЕВА,
секретарь комитета ком-

сомола школы № 2.

об уборке урожая, сдаче продукции государству и подъеме зяби
в совхозах Сланцевского района на 2 октября 1989 года

ЗАИНТЕРЕСОВАННЫЙ
Продолжаются встречи руководителей города с населением

19 сентября такая встреча состоялась во
дворе домов 14—16 по улице Кирова. Откры-
ла и вела ее секретарь ГК КПСС Р. В. Хлеб-
никова. Темой разговора сланцевчан с руко-

водителями города была борьба за улучшение
здоровья сланцевчан, за изменение экологи-

ческой обстановки. Сообщение об этом сдела-
ла Р. В. Хлебникова, заместитель председа-
теля горисполкома А. Г. Парамоненко рас-,

сказал о работе чрезвычайной противоэпи-

демической Ломисоии.
Людей интересовали различные аспекты

строительства комплекса электродного кокса.
Говоря об этом, Р. В. Хлебникова, главный
врач СЭС Г. Н. Волков подчеркнули, что в

будущем году будут строиться только

природоохранные сооружения. В настоящее

время продукцию подобных производств при-

ходится покупать за границей, на валюту. Вы.
годнее производить ее самим. Было подчерк-
нуто, что при правильной эксплуатации дан-
ное производство не будет экологически

вредным. Без полного пуска в эксплуатацию

природоохранных объектов новый цех не бу-
дет функционировать ни одного дня. Сани-
тарная зона для подобных предприятий
установлена законом в 1 километр. У нас

фактическое расстояние от стройки до бли-
жайших домов составляет 2,5 километра.

Г. Н. Волков ответил также на вопросы о

состоянии воды в реке Плюсса и в малень-

ких речках, впадающих в нее, рассказал о

том, как берутся пробы воздуха в городе.

Контроль за воздухом ведется в дневное
время в Сланцах п Лучках, кроме того, на

квартирах работников санэпидстанции имеет-

ся соответствующая аппаратура, что позволя-

ет вести наблюдения постоянно. Ожидается,
что в ближайшее время в городе будут уста-

новлены два автоматических поста по отбору
проб воздуха.

Затем встреча потеряла строго официаль-
ный характер, и беседа еще долго продолжа-
лась. А. КОРОСТЕЛЕВА,

инструктор идеологического отдела

ГК КПСС.
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Позиция =

В последнее время активисты
н члены Ленинградского народ-
ного фронта (ЛНФ) стараются
отмежеваться от единства идео-
логических позиций с Прибал-
тийскими народными фронтами,
отрицают преемственность ме-
тодов и путей деятельности.

Особенно ярко это прослежи-
вается после «Заявления ЦК
КПСС о положении в республи-
ках Советской Прибалтики».

Публикации Устава Ленин-
градского народного фронта в
городской газете «Знамя тру-
да», знакомство с первоочеред-
ными задачами фронта, выступ-

ление лидеров ЛНФ М. Сальс,
С. Андреева и др. но телевиде-
нию и в печати убеждают, что

эта общественная организация,
как и Прибалтийские и другие
«народные» фронты, ведет ли-

нию не на сплочение нашего об-
щества, не на созидательную

деятельность. Сплочение и

единство на словах и в програм-

мных документах и практичес-

кая деятельность на раскол об-
щества, результаты которой
привели к социальной напря-

женности в республиках Совет-

Над этим стоит подумать
ской Прибалтики, Молдавии и

ряде других регионов. Как ре-

зультат, вынужденные полити-

ческие забастовки трудящихся

в защиту гражданских прав,

предоставленных Конституцией
СССР. Присвоив себе право
выступать от имени народа, ли-

деры фронтов, используя соз-

давшуюся в стране сложную

экономическую ситуацию, не-
удовлетворенность трудящихся
ходом перестройки, хотят за-

нять место всеобщих контроле-
ров, удовлетворить свои далеко

идущие планы и амбиции, не

беря на себя никакой ответст-
венности за решение конкрет-
ных проблем, организацию пра-
ктических дел. Не случайно
среди первоочередных задач
ЛНФ значатся выборы в мест-
ные и республиканские Советы.

Какими методами будет решать-

ся эта задача достаточно

откровенно сказал в своем ин-

тервью организатор сланцев-

ской группы ЛНФ Е. Б. Шва-
лев (газета «Знамя труда» №
165, 29 августа 1989 года).

Хотелось бы подчеркнуть,

что все известные народные

фронты в период становления

привлекают в свои ряды людей
под флаг перестройки, а затем

меняют лозунги, цели и задачи.

В размышлениях и спорах о

членстве коммунистов в народ-
ном или иных фронтах должна

быть принципиальная позиция.
Важно, чтобы коммунист опре-

делился перед своей сопестыо
и своей партийной организаци-
ей, — кто он: член КПСС в на-

родном фронте или наоборот.
Если деятельность в Народном
фронте является конкретным
партийным поручением, данным

коммунисту в первичной пар-
тийной организации, и в Народ-

ном фронте им отстаиваются
принципиальные партийные по-

зиции, такое членство оправда-

но. Если же товарищ отли-
чается безынициативностью и
бездеятельностью, как комму-

нист, в рядах Народного фрон-
та проявляет активность в огу-

льных нападках на партию, то

ему просто необходимо опреде-

литься в своем членстве в ря-

дах кисс. t

Мы предлагаем вниманию

читателей газеты подборку ин-

формационного материала, ко-

торый поможет увидеть те ор-

ганизационные и идеологичес-

кие средства воздействия на

людей, которые прочно вошли

в арсенал народных фронтов,
независимо от места их созда-
ния и деятельности. Яркий при-

мер тому — деятельность Эс-
тонского народного фронта, в

результате которой к руковод-

ству партийными организация-
ми, органами Советской власти

республики пришли члены на-

родного фронта. Результат та-
кой деятельности налицо: речь
сегодня идет о целостности

страны, о сохранении завоева-

ний социализма, о предотвра-
щении тяжелых национальных

конфликтов.

Подумаем вместе: кому и за-

чем нужна конфронтация, нуж-

на нестабильная обстановка в

обществе, попытки накалить не-

здоровые страсти, посеять вра-

жду и недоверие между людь-

ми, расшатать забастовками и

без того больную экономику?
: И кто это «свои» люди, кого вы-

двигают народные фронты?

Те, кто подогревает страсти,
вряд ли заботится о сплочении

людей, объединении наших уси-

лий на решение главной задачи

преодоления накопившихся со-

циальных проблем путем выво-

да нашей экономики из кризиса.

ИДЕОЛОГИЧЕСКИЙ ОТ-
ДЕЛ СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРКОМА КПСС.

Примеры того, как Народный фронт подчиняет

депутатов и диктует свою волю Советам

Размышления журналиста

о путях развития нового движения

О направлениях деятельности

Народного фронта
(Из публикации М. Лаури-

стин, ныне — народный депу-
тат СССР).

Во-первых, каждая группа
поддержки, каждый региональ-

ный Совет уполномоченных

должен совместно обсудить си-

туацию на месте и в целом в

Эстонии и поставить для себя
самые острые проблемы...

Во-вторых, вступить в кон-

такт со своим избранным пред-
ставителем (депутаты местных
Советов, Верховного Совета
Эстонской ССР и Верховного
Совета СССР)...

Требуйте от своих депутатов,

чтобы они на сессии Верховно-
го Совета выступили с запроса-
ми по тем вопросам, решение
которых в своем городе, районе,
Эстонии самое неотложное.

Если у депутата не хватает

пробивных способностей, то На-
родный фронт должен помочь...

Если у депутата не хватает
смелости и его работа не за.
служивает доверия народа, то на

повестку дня встает вопрос об
отзыве депутата. ...Чтобы ком-
петентно вмешиваться в дея-
тельность как депутатов, так и

органов власти, группы под-
держки Народного Фронта
должны позаботиться о том,
чтобы найти знающих лекторов

и советчиков...
В-четвертых, поскольку ос-

новная деятельность Народного
фронта связана с превраще-
нием всех выборных органов
в действительные органы на-

родного представительства и с

повышением ответственности
всех избираемых лиц перед

избирателями, то это означает

активное участие групп под-
держки Народного фронта в

проведении любых выборов.
В-пятых, группы под-

держки Народного фронта в

районах должны способствовать
оживлению духовной атмосфе-
ры на местах, повышению со-

циальной активности во всех

сферах жизни.

В-шестых, массовые ме-

роприятия, манифестации, ми-
тинги...

В-седьмых, важно при-

влекать все живущие нацио-

нальные группы к решению на-

ших общих проблем.
В-восьмых, в тех городах

и регионах, где уже образова-
лось достаточно много групп

поддержки, можно приступить к

избранию региональных Сове-
тов уполномоченных.

Мы готовимся стать подлин-
но Народным фронтом, провод-

ником воли народа. Экзамен на

зрелость будем держать

осенью, когда начнется изби-
рательная кампания в Верхов-
ный Совет СССР. Еще до этого

надо успеть провести общена-
родный съезд и создать рес-

публиканский Совет уполномо-

ченных, а также добиться юри-

дического признания Народно,
го фронта.

Газета «Ленинское знамя»
(г. Кохтла-Ярве) от 6 июля

1988 года.

Школа демократии
16 мая Исполнительный ко-

митет СНД Раквереского рай-
она принял решение об участии
во всех его заседаниях пред-
ставителей НФ.

18 мая сложила с себя пол.
номочия депутат Верховного
Совета Эстонской ССР от
Тальсалукского избирательного

округа Маарика Кристманн.
23 июня сложила с себя пол-

номочия депутат Верховного
Совета Эстонской ССР от

Венниского избирательного ок-

руга Ээвн Кийк.
«Вестник Народного фрон-
та» № 2 от 21 июля 1988
года.

...Ну, а теперь о главном
— в чем будет заключаться

помощь партии со стороны
Народного фронта. Хочу
высказать свои- соображения
на этот счет, в том числе и

более широкого плана.

Необходимо в первую оче-

редь, ка« я считаю, помочь

авангарду освободиться от

примазавшихся к нему эле-

ментов. А таковых, будем

честны перед софй, немало

накопилось в рядах КПСС в

годы застоя. Да и сейчас

уже, на волне перестройки,

всплыла пена. Убрать бы с

поверхности эдаким широ-

ким демократическим дурш-

лагом всю эту накипь! Ведь
по какой причине иной раз,

чего греха таить, вступал че-

ловек в ряды КПСС? Чтобы
сделать карьеру не по убеж-
дению... И вот уже ловкий
карьерист с вожделенным
для него партийным билетом
в кармане стремительно
двигался по служебной лест-

нице, подтягиваемый сверху

такими же, как и он, ловка-

чами, уже успевшими к тому

времени занять тепленькое

месдечко, а снизу подпирае-

мый молодыми, также рву-

щимися к власти карьериста-

ми. Двигался вверх, посте-

пенно вырождаясь в отъяв-

ленного бюрократа (а то и

вовсе превращаясь в заядло-

го взяточника и жулика), от-

талкивая своим жестким де-

магогическим плечом более
одаренных и, особенно досад-

но, наиболее честных, прин-

ципиальных по своим убеж-
дениям, достаточно скром-

ных но своему характеру

специалистов. Мне могут

сказать: примеров явного пе-

рерожденчества среди ком-

мунистов Эстонии не наблю-
дается...

Да, громкими процессами

республика не «прослави-
лась» — масштабы, видать,

у нас не те. Но зато приме-

ров, хоть и помельче, неже-

ли в Российской Федерации
или же Средней Азии, и на-

ша республиканская действи-
тельность подбрасывает не-

мало... И считаю: обсужде-
ние каждого коммуниста в

его партийной организации
следует проводить непремен-

но при открытых дверях с

участием членов Народного
фронта... Именно таким

путем партии гораздо
скорее удастся избавиться от

накипи... А если речь о

Примеры того,

как активисты

Народного фронта
хотят подчинить себе

партию

подборе и расстановке кад-
ров — постараемся коснуть-

ся и этой темы.

На волне перестройки в

первые ряды наших колонн

выбилось немало и случай-

ных людей. Помните, прока-

тилась кампания омоложения

руководителей разных ран-

гов? Не станем, од-

нако, чернить всех подряд,

дело не в возрасте... И

очень молодой руководитель

может справиться с делом,

будь у него талант, заложен-

ный с ранних лет, и стар-

шее поколение, умудренное

опытом, подчас рано списы-

вать со счета. Говорю к то-
му, что и здесь, при выдви-

жении руководящих кадров,
Народны:'! фронт мог бы ска-

зать свое веское слово.

Девизом члена Народного
фронта должны быть не
только нетерпимость к недо-
статкам, но и поддержка все-
го нового, передового... Все
подвергай сомнению, этот те-
зис Карла Маркса (сейчас
уже позабытый) Народному

фронту, как я полагаю, пр«$р&
стоит взять на вооружение.

Одна из задач Народного
фронта, как я полагаю, по-

иск альтернативных путей
развития социалистического
общества. Да, Народный
фронт действует в тесном

контакте с партией, однако

ни в коем случае нельзя до-

пустить, чтобы у нового дви-

жения была отнята автоно-

мия, он должен иметь право

на самостоятельную позицию,

обладать также правом зако-

нодательной инициативы в

Верховном Совете республи-
ки.

Расширяя гласность, сле-

довало бы, на мой взгляд,

предоставить Народному

фронту определенное время

в передачах Эстонского ра-

дио, телевидения. Рано или

поздно встанет необходи-

мость издания собственной
газеты...

Думаю, что Народный
фронт мог бы стать в рес- .

публике той «группой дав-

ления», которая бы стреми-

лась ускорить осуществ^

ление на практике всего на-

меченного... Безусловно,

свое веское слово при вы-

движении кандидатов в де-

путаты сказал бы и Народ-

ный фронт...

А ведь демократический
процесс в стране только

лишь начался, и нам его раз-

вивать — вновь хочу это под-

черкнуть, в первую очередь

именно революционно-демо-
кратическим, взрывным пу-

тем...

Я. толстиков,
Заслуженный журна-

лист Эстонской ССР.

(«Советская Эстония»
от 7.06.88 года).

Примеры распространения опыта работы „фронтовиков"

Наши гости

17 июня в Таллинне состоя-

лась встреча представителей с

активистами движения в под-

держку перестройки из Литвы,
Ленинграда и Москвы, желаю-

щими ознакомиться с опытом
НФ Эстонии...

В Ленинграде действуют от-

дельные группы («Перестрой-
ка», «Дельта», «Мемориал»,
«Клуб-81», и др.), но уже

создан инфоцентр...

Ленинградцы с признатель-

ностью отозвались об издаю-

щейся в Тарту на русском язы.

ке газете «Вперед», которая

очень помогает им в работе. 18
июня состоялась встреча пред-

ставителей Литовской инициа-

тивной группы поддержки пе-

рестройки К-Д Прунскине, и

А. Юозайтиса, ленинградских

активистов движения А. Серя-
кова и В. Савнковского, пред-

ставителя Народного движения

Армении Г. Малгосяна с члена-

ми временного инициативного

центра НФ Эстонии. Перего-

воры прошли успешно. Дого-
ворились о регулярном обмене
информацией.

НФ Эстонии вызвал инте-

рес также в Латвии, на Украи-
не, в Молдавии и других рес-

публиках.

«Вестник народного фрон-
та» № 2 от 21 июля

1988 года.

Народному фронту
Эстонии

Приветствуем вас и в вашем

лице эстонский народ, идущий
по пути демократии, гуманиз-

ма, справедливости...
Эстонцы выстрадали свое

будущее. Мы верим в вас и

солидарны с вами.

Армянское движение за

Карабах. «Вестник народ-

ного фронта» № 6. 23 сен-

тября 1988 года.
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24 августа состоялся XIV
пленум Раквереского район-
ного комитета партии, на ко-

тором первым секретарем

был избран лидер Раквере-
ского народного фронта —

директор комбината хлебо-
продуктов Тоомас Корк...

В качестве партийного ру-

ководителя для Т. Корка от-

крываются более широкие

возможности для проведения

в жизнь воли народа —

программы Раквереского на-

родного фронта.

(«Вестник Народного
фронта» № 6. 23 сен-

тября 1988 года).

Л 4 такой статьей в газете «Ле-
нинское знамя» г. Кохтла.

Ярве от 7 апреля 1989 года вы-

ступили первый секретарь

Вильяндиского райкома КПЭ
Яак Аллик, Раквереского рай-
кома Тоомас Корк, Тартуского
горкома Тыну Лаак. Пярнуско.
го района Юри Райдла.

Предлагаем выдержки из них.
— Все мы стоим перед выбо-

ром: либо погибнуть в военной
или экологической катастрофе,
либо создать на нашей планете

общество, ориентированное на

общечеловеческие ценности, че-

стный труд, благополучие, на

взаимное доверие между людь-

Что делать КПЭ?
ми, общество, интеллектуально

руководимое, в котором кон-

фронтация государств, клас-

сов и идеологий отступает пе-
ред едиными целями и расту-

щей экономической и полити-

ческой интеграцией...
Тревогу человечества за свое

будущее углубил экономичес-

кий и политический кризис ком-

мунистической идеологии и ми-

ровой системы социализма,
предлагавшей себя в качестве

позитивной альтернативы в те-

чение десятилетий...

Коммунистическая партия

Эстонии может существовать

прежде всего как имеющаяся
среди народа Эстонии полити-

ческая сила, одной из гаран-
тий которой является преобла-
дающая роль эстонцев как

основной нации Эстонии, в чис-
ленном составе партии КПЭ,
как партии национальной рес-

публики, следующей принципам
ленинского интернационализма

только через признание прио-
ритетности интересов основной
нации.

Задачей является концентра-

ция внимания на политической
защите интересов граждан Эс-
тонии. Введение гражданства

Эстонской ССР неизбежно.

Мы считаем необходимым
для развития внутрипартийной

демократии и реального един-
ства действий КПСС совмес-

тить построенную вертикально

вверх систему управления

КПСС с горизонтальными угла-

ми сотрудничества компартий
союзных республик, что пред-

полагает равное представитель-

ство компартий союзных рес-

публик в руководящих органах

КПСС.

Позиции активистов Народного фронта, возглавляющих партийные организации

Необходимость быть самим собой
— Если приехавшие захо-

тят идентифицировать себя с

Эстонией и стать граждана-

ми нашей республики, они

должны принять и наши сим-

волы. Если не захотят —

вполне вероятно, что они бу-
дут отождествлять себя с

Союзом ССР в целом.

-г — Мы никого не принуж-

даем становиться граждана-.

ми ЭССР. Часть из приехав-

ших сюда может считать

свое проживание здесь вре-

менным... На исконной зем-

ле одной нации не может

быть равноправия между

всеми нациями... Надо смот-

реть правде в глаза. В 1918

году эстонская националь-

ная интеллигенция, социали-

сты, рабочая партия и зе-

мельный Союз глубже пони-

мали нужды эстонцев как на-

ции и подлинный уровень

развития, то, что переход к

социалистической револю-

ции и вхождение в состав

Советской России не отве-

чали в то время устремлени-

ям нации. Созданию собст-

венной государственности и

защите коренного интереса

эстонского народа положили

оонову они. И это надо учи-

тывать. За последний год

мы совершили громадный по-

ворот к правильной оценке

истории.

Микк ТИТМА,
секретарь ЦК КПЭ.

«Ленинское знамя» от

25 февраля 1989 года.

В ряде общественных движении Эстонии участвуют коммунис-
ты. Обсудить этот вопрос согласился член Совета регионального

Народного фронта Эстонии Рнхо Брейвел.
Вот ответы на нёкоторые из них:

— И все же давай -уточним, кто ты — представитель партии

в рядах НФ или НФ в рядах партии?
— В душе — второе, хотя партийная дисциплина обязывает

к первому. Важно, кто приведет народ моих отцов к благополуч-
ному результату.

— «Зеленые» проводят благоустройство парков, ОСТК строит
дом для медработников... Это помимо митингов. А Народный
фронт?

— В каких-то ситуациях НФ и нужно, наверное, что-то прак-
тически делать. Но... прежде всего НФ должен оказывать полити-

ческое давление на тех, кто эти практические дела обязан делать
по долгу службы.

— Что в ближайших планах НФ?
— На днях соберемся, чтобы обсудить подготовку к выборам

в местные Советы. Надо заниматься и разработкой задач на буду-
щее, чтобы было с чем прийти к съезду НФ, который состоится

осенью.

«Ленинское знамя» № 135 г. Кохтла-Ярве. 18 июля
1989 г. Рубрика: «Коммунист: ситуация и позиция».

Из общественно-политического ее cm ника ,, Ленинградский курьер

Похоже, что подписная кам-

пания вовлекла в свою орбиту
не только официальные изда-

ния. В Ленинграде, в малом

зале Дворца культуры работни-
ков пищевой промышленности,

где проходила встреча предста-
вителей ряда общественных са-

модеятельных организаций и

формирований, названная ее
организаторами «конференция
демократических движений и

организаций страны», любой
желающий мог купить или под-
писаться на «неформальные»
газеты и журналы, например,
«Учредительное собрание» или
«Свободное слово». Исправно
функционировал пресс-центр, в

котором получили аккредита-
цию около 130 журналистов из

самых различных изданий —

от «Правды» до «самиздата».
Приехало телевидение — офи-
циальное и неофициальное. Бы-
ли здесь и представители агент-
ства «Анса» из Италии, радио-
станции «Свобода», русской
службы Би-Би-Си, газеты «Рус-
ская мысль» из Парижа.

Состав участников и их

взгляды на пути дальнейшего
развития перестройки оказались

весьма разнообразны. В зале

и кулуарах встречались предста-
вители народных фронтов При-
балтийских республик и «Де-
мократического союза», «Соци-
ал-демократических партий» и

«Конфедерации анархо-синдика-

листов», «независимых» проф-
союзов — 160 делегатов из
одиннадцати республик, пред-
ставляли 85 зарегистрирован-
ных и незарегистрированных

организаций. Встреча проходи-

ла по инициативе Ленинград-
ского народного фронта, кстати

сказать, незарегистрированного.

На обсуждение были предло-
жены следующие вопросы: по-
литическая ситуация в стране
и общие задачи демократичес-
кого движения, проблема наци,
опально - территориального уст-

ройства Союза (от союзного го-
сударства к союзу государств)
и вопросы координации дея-

тельности демократических дви-
жений и организаций страны.

Выступивший с докладом по

первому вопросу народный де-
путат СССР ректор Московско-
го государственного историко-

архивного института Ю. Н.
Афанасьев, в частности, сказал:
«Сейчас перед нами стоят наи-

более остро три вопроса: почти

полное отсутствие продовольст-

вия в стране и нежелание вла-
стей решать эту проблему, воп-
рос о союзном устройстве
СССР и вопрос о партии, кото-

рая семьдесят лет вела страну
в «никуда» и не имеет сегодня
никакого авторитета. Вопрос о
власти можно решить только
путем отделения партии от го-
сударства, а государства от

экономики...».

рение о вхождении в МАДО:
20 из 85. Журналистов в за-

ле было очень много, но тем

не менее конференция отмети-

ла острый недостаток информа-
ции о социально - экономиче-

ских и политических процессах

в обществе. На встрече приня-

то решение о создании инфор-
мационного агентства Диапресс.
Учитывая политическую си-

туацию в разных регионах

страны, конференция обрати-

А нто думаете вы?

ной нам кажется то обстоятель-
ство, что конференция проводи-
лась в канун очередной сессии

Верховного Совета СССР и в

преддверии выборов в респуб-
ликанские и местные Советы
народных депутатов. На ней
шел подробный разговор о ко-

ординации действий «демокра-
тических движений» при подго-

В нем же позиция
С позицией Ю. Н. Афанасье-

ва соглашались не все, и труд-
но сказать, действительно ли

участники конференции поддер-
живают резолюцию, в которой,
в частности, отмечалось, что
«конференция выступает за от-
деление КПСС от государст-
ва и законодательное закрепле-

ние равных прав для всех пар-
тий и политических организа-
ций». В этой зке резолюции
очень громко было заявлено

требование о «немедленном воз-
вращении земли в собствен,
ность крестьянам с правом на-

следования и передачи части
предприятий в коллективную и

частную собственность».

Участники конференции пы-

тались охватить чуть ли не все
существующие сегодня пробле-
мы. Например, оценивая сло-
жившуюся напряженную ситу-
ацию в межнациональных отно-
шениях, они попытались пере-
ложить ответственность за про-
исходящее па «правящую но-
менклатуру». Собравшиеся вы-

разили также всемерную под-
держку межрегиональной депу.
татской группе. Это нашло от-
ражение в заявлении конферен-
ции о создании межрегиональ-
ной ассоциации демократичес-
ких организаций — МАДО. В
ее задачи входит координация

действий по проведению совме-
стных акций, участие в пред-
стоящей избирательной кампа-
нии, расширение взаимодейст-
вия с демократическими движе-

ниями за рубежом.

Задачи серьезные. Но они
не соотнеслись с количеством
организаций, выразивших наме-

„ОППОЗИЦИИ
н ?

лась к демократическим движе-

ниям Прибалтийских респуб-
лик с просьбой оказать новому

агентству техническую помощь.

Действительно, определенный
недостаток информации ощу-
щался. Например, в чем же

истинная позиция «оппозиции»
по отношению к тем, чьего мне-

ния мы здесь не услышали? Об
этом корреспонденты ТАСС го-

ворили с О. С. Кузиным, пер-
вым заместителем заведующего

идеологическим отделом Ленин-
градского обкома КПСС.

— Характерно, что для уча-

стия в конференции не были
приглашены представители об-
щественных организаций, ин-

тердвижений, забастовочных и

стачечных комитетов, рабочих
нолитклубов. Не получили при-

глашение и работники партий-
ных и советских организаций.
Это, конечно, позиция, которая

получила подтверждение и в

итоговой резолюции, подчерк-
нувшей, что «конференция осу-

ждает создание антидемократи-

ческих проаппаратных органи-
заций».

В целом же хотелось бы под-
черкнуть, что и время встречи,

и состав участников далеко не

случайны и продиктованы они не

только обострением проблем,
как об этом заявляли члены

оргкомитета. Истинной причи-

товке к этим политическим со-

бытиям. Многие ораторы го-

ворили о необходимости пере-

распределения власти в пользу

«демократического меньшинст-

ва», о желании сделать его «де-

мократическим большинством».

Для более глубокого осмыс-

ления итогов конференции по-

требуется какое-то время, но

уже сейчас необходимо отве-

тить на целый ряд вопросов,

возникших в ходе ее проведе-

ния: «Почему многие коммуни-

сты — участники • этой конфе-
ренции, не только не выступи-

ли в защиту КПСС от обвине-
ний в узурпации власти, отрыве

ее от народа, но и сами порой
прибегали к ее огульному шель-
мованию, утверждая, что «семь-

десят лет КПСС вела страну в

никуда»? Не честнее ли было
бы в этом случае выйти из

партийных рядов?

Почему так спокойно, без на-

мека на полемику, была приня-

та резолюция, направленная на

возрождение частной собствен-
ности в нашей стране? Дейст-
вительно ли, отстаивая эту по-

зицию, участники конференции
были убеждены, что отражают

мнение трудящихся?

Почему в обсуждении вопро-
сов, связанных с решением на-

циональных проблем, не участ-

вовали представители интер-

движений, объединяющих сотни

тысяч людей?

Теперь о роли прессы в ос-

вещении этого мероприятия.

Нам думается, что краткие ин-

формационные сообщения, по-

явившиеся в печати, не дают

истинного представления ни о

масштабах конференции, ни о

ее характере. Не отвечают они

и на поставленные вопросы. В

связи с чем и потребовались

эти дополнительные разъясне-

ния.

В заключение беседы О. С.

Кузин отметил, что в целом по-

зиция Ленинградских обкома и

горкома КПСС к общественным
движениям и формированиям
четко отражена в проекте про-

грамм действий Ленинградской
партийной организации по уг-

лублению перестройки в совре-

менных условиях: поддержи-

вать деятельность различных

общественных организаций и

движений трудящихся, стоящих

на платформе перестройки и об-
новления социализма, как парт-

неров в общественном самоуп-

равлении. Коммунисты, работа-

ющие в общественных органи-

зациях и движениях, должны

использовать свой авторитет и

влияние для вовлечения их в

сотрудничество с КПСС, в осу-

ществление экономической, и по-

литической реформ, в формиро-
вание Советов народных депу-

татов, давать решительный от-

пор экстремистским, антисоци-

алистическим элементам. ‘ Они

несут партийную ответствен-

ность за проведение политики

партии в этих общественных ор-

ганизациях и движениях.

Максим КОРЖОВ,

Константин ТРИФОНОВ,
корр. ЛенТАСС.



НА БЕГОВОЙ
ТРАССЕ —
ВЗАИМОПОНИМАНИЕ

.Что нам запомнилось на I Алексею Григорьевичу
этом пробеге? Запомнилась дру. I ДЕМИНУ
желюбная обстановка, жизнера. I Сердечно поздравляем Вас с
достные улыбки, раскованность. | кюплеем и правом ухода на за-
взаимное участие и понимание I служенный отдых. Желаем
друг друга, всеобщая атмос- 1 крепкого здоровья, благополу-
фера праздника.

Перед стартом,

спортивном городке, диктор

финского телевидения под бод-
рящую музыку провела для

всех бегунов разминку. И надо

|чия. Благодарим за долголет-

р пй,т.ам1 ний добросовестный труд.
щ ‘ 1 Коллектив Сланцевского

17 сентября в городе Таллин-
не состоялся, уже в седьмой
раз, массовый пробег на приз

газеты «Рахва Хяэль». Пробег
был посвящен 45-й годовщине

освобождения Эстонии и города

Таллинна от фашистской ок-

купации.

Участвовать в пробеге при-

ехали представители из многих

городов и республик нашей Ро-
дины: из Москвы, Ленинграда,
Украины, Белоруссии, Литвы и

Латвии. Большая делегация

бегунок была из Финляндии —

900 участников. Приехали так-

же команды из Швеции, Дании.
ФРГ, Польши.

производственного объеди-
нения грузового автотран-
спорта.

Владимиру Емельяновичу
ПЛОТНИКОВУ

Поздравляем с правом ухода

[на заслуженный отдых. Жела-
I см долгих лет жизни, семейного
I благополучия и успехов в тру-

I де.
Коллектив сланцевского

мех лесхоза.

сказать, что после разминки

все почувствовали себя в очень
приподнятом состоянии, и это

сказалось на результатах забе
гов.

На финише, который нахо-

дился на велодроме «Калев».
электрическое табло извещало

о . результатах пробега, играла
эстрадная музыка. Под ее ак-

компанемент все участники по-
лучили памятные дипломы и

значки. А затем все угощались

сладким чаем с пирожками, ко -i 6 .30 — 120 минут. 8.35 —

торые продавались в буфетах. I «Полет Сокола». Худ. фильм.
15 лучших женщин и 30| 4 . я се р И я. 9.40 — ...До шест-

мужчин на каждой дистанции I цадцати и старше. 10.25
были награждены памятными I Мультфильмы. 10.55 — Фильм.

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 6 ОКТЯБРЯ

вторая. 18.15 — Мультфильм.
18.30 — Ритмическая гимна-

стика. 19.00 — Информацион-
ная программа. 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.15 —

Концерт. 21.00 — «Время».
21.40 —• «Пуща». Худ. фильм.

-1-я и 2-я серии. 23.50 — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 6 ОКТЯБРЯ

9.05, 10.05 — Химия. 9, 10
кл. 9.35 — Док. фильм. 10.35
— «Соучастие в убийстве».
Худ. фильм. 17.30 — Теле-
тайп. 17.35 — Фильм-концерт.
18.35 — Мультфильм. 18.45
— Док. фильм. 19.00 — От-
крытая дверь. 20.15 — Теле-
станция «Факт». 20.35 —•.

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.40 — 600 секунд.
21.50 — Что новенького?
22.05 — «Соучастие в убийст-
ве». Худ. фильм. 23.40 —

Баскетбол. Чемпионат СССР.
Мужчины. «Спартак» (Ленин-
град)— «Шахтер» (Донецк). 2-й
тайм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 6 ОКТЯБРЯ

ПРЕДПРИЯТИЮ.
«ВОДОКАНАЛ»

требуются

СВАРЩИК V разряда,

ТРАКТОРИСТ на Т-40.
2—1

7 и 8 октября с 8 часов на
рынке в Б. Лучках будет про-
дажа саженцев: яблонь, груш,

слив и кустарников.

На этом пробеге были и на- медалями и призами. Отрадно. I концерт. 11.25   Док. фильм"
ши сланцевские спортсмены, то, что мы, представители раз
Владимир Чарушников бежал ных национальностей: русские,

9.00 — Программа передач.

9.05 — Док. фильм. 9.35 —12.15 — Фильм-концерт. 15.35
Марковские вечерки. Детский экран. "10.05 —) «Ру-

16.05 — «Такой большой маль- анская дева по прозвищу Пыш-
чик». Худ. фильм. 17.25 — ка». Худ. фильм. 11.30 —

Религия и общество. 17.55 — 12.15 — Док. фильм. 15.00 —

Концерт. 18.45 — Сегодня в Телеинформация. 15.10 —

мире. 19.00 — Прогресс. Ии- Программа передач. 15.15 —

формация. Реклама. 19.30 — Эстонские календарные песни.

Мультфильм. 19.40 — Поет 15.55 — Поющие мужчины.

Н. Соловьев. 19.55 — «Полет 18.00 — Телешкола. Эстонское
Сокола». Худ. фильм. 4-я се- искусство. И. Келер. 18.30 —

рия. 21.00 — «Время». 21.40 Док. фильм. 18.40 — Реклама.
— Нужно ... для безопасности 18.45 — Актуальная камера,

государства. 22.00 — Это бы- 19.00 — Приметы времени. Виль-

За последнее время в нашем не из приятных и спортсменов! ло — было... 22.20 — Взгляд. яндщ 19.30_ — Детский экран.

21 километр. Валентина Пи-
скунова, Валентина Маслянни-
кова, Валентина Полякова, Га-
лина Афонина, Виктор Солк и

автор этих строк соревновались
на дистанции 10 километров.

На старт вышло 3,5 тысячи

человек в общей сложности.

литовцы, эстонцы, украинцы, |
шведы, финны, поляки — чув-

ствовали себя одним целым.

Ни у кого не возникло мысли о I
каких-либо межнациональных |
трениях.

Е. ПИСКУНОВ,
участник пробега.

ОНИ ДРУЖАТ СО СПОРТОМ
заводском коллективе заметно было не много, но все же со.
улучшилась спортивная работа, ревнования проводились. И ере. I
Проводятся соревнования по ди спортсменов города были и|
различным видам спорта — это

футбол, легкая атлетика, пла-

вание, настольный теннис,

шашки, пулевая стрельба, ту-

ристические слеты. Все сорев-

нования проводятся по упро-

щенной программе и по возра-
стам. чтобы каждый, кто при-

ходит, мог преодолеть дистан-

цию по своим возможностям.

После всех соревнований луч-

шие спортсмены завода всегда
награждаются памятными по-

дарками. Конечно, еще не все

цеха выставляют свои команды

на соревнованиях. А вот такие,

как отдел технического конт-

роля и метрологическая лабо-
ратория, проводят еще и свои

соревнования. R которых при-

нимают участие почти все ра-
ботающие там. Трудящиеся
этих цехов чаще выступают и

в городских соревнованиях.

Например, 27 августа, в

День шахтера, наш коллектив

был приглашен на спортивный
праздник. И хотя погода была

наши: из цеход ОТК, РО, РМЦ.
Дистанции были 60, 100, 200,
400 и 1500 метров, состоялись

состязания также по прыжкам
в длину и толканию ядра. Почти
все дистанции, кроме 1500 мет-
ров (это была дистанция для|
мужчин), пробежала Елена
Ильина, работающая в ОТК. А
Людмила Скороход, тоже из

ОТК, заняла третье место в

толкании ядра. В соревнова-
ниях принимали также участие

Сергей Дмитренок, Елена Яб-
локова, Жанна Топорикова,
Ирина Никитина, Татьяна Во-
ронова.

Лучшие спортсмены, заняв-

шие призовые места, были
награждены сувенирами и гра-

мотами. Наши спортсмены |
остались довольны этими со-

ревнованиями.
Л. МИХАЙЛОВА,

старший инструктор-мето-
дист производственной гим-

настики завода резиновых
изделий.

20.40 — Реклама. 21.00
00.05 — «О бедном гусаре Актуальная камера. 21.30 —

замолвите слово». Худ. ф. 1-я Театральный вечер. 23.20 —

и 2-я серии. Новости. Театр 00.15 — Песни Жюльетт Греко.
Махмуда Эсамбаева.   . -,   ,

Вторая программа Кино
Я -0° “ Гимнастика. 8.15, ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5

11.15 — Учебная программа, октября — «Бич божий». На-

Н,- и. фильм. 8.35, 9.3о — Ли- чаЛ о в 17, 19, 21 час. Для де-

тература. о кл. 9.05 Англий- хей. «Магия черная и белая»,

скии язык 1-и год обучения начало в 15 часов 30 минут.

— aot.ii? о.» КИНОТЕАТР «ТРУД». 510.05 — Английский язык. 2-й
год обучения. 10.35, 11.35 —

Литература. 6 кл. 11.05 —

Новости. 12.05 — «Люди и

дельфины». Фильм 3-й. Часть
вторая. 13.10 — Док. фильм.
13.30 — Ритмическая гимна-

стика. 14.00 — Новости. 14.10
— Земля души моей. 14.40 —

Киноафиша. 17.00 — Новости.
17.10 — ~

октября — «Аэлита, не приста-

вай к мужчинам». Начало в

18.10, 20, 21 час 50 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 5 октября — «Тутси».
Начало в 17. 19, 21 час.

КЛУБ «ШДХТЕР». 5 октяб-
ря — «Туристы забавляются».
Начало в 18, 20 часов. Для де-

Л “ ДИ и дель Ф ины »- тей. Сборник мультфильмов.
Худ. фильм. 3-я серия. Часть Начало в 16 часов.

Ф Идет подписка на газеты и журналы

«Наука и религия» —ежемесячный

иллюстрированный научно-популярный журнал

Главная задача журнала — пропаганда материалистическо-

го мировоззрения, освещение проблем религиоведения, истории

религий и свободомыслия, развитие диалога между верующими
и атеистами. >

Постоянные разделы журнала: «Практика, опыт, пробле-
мы», «Духовный мир человека», «Горизонты науки», «Чело-
веку о человеке», «Религия, церковь, верующий», «История и

современность», «За рубежом», «Что за сенсацией?», «Клуб
«Гипотеза»-.

Подписная цена на год —' 4 руб. 80 коп.

Индекс в каталоге «Союзпечати» — 70602.

«Знание— сила» —ежемесячный иллюстрированный

научно-популярный и научно-художественный журнал

Основная задача журнала — раскрыть перед советской мо-

лодежью историческое значение решений КПСС, научное и

философское значение марксистско-ленинского мировоззрения,

рассказать о достижениях и проблемах советской и мировой
науки.

Подпионая цена на год — 6 руб.
Индекс в каталоге «Союзпечати» — 70332.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

К СВЕДЕНИЮ
всех организаций и граждан района

В районе имели место случаи повреждения линий

электропередачи сторонними лицами и организациями.

Лица, виновные в повреждении высоковольтных

сетей, подвергаются штрафу: граждане — до 30 руб-

лей, должностные лица — до 75 рублей, если их дей-

ствия не влекут за собой уголовной ответственности.

Уплата штрафа не освобождает виновного от возме-

щения ущерба в установленном порядке.

Администрация
Кингисеппских электрических сетей.

4—4

Кингисеппские электрические сети Ленэнерго обра-
щаются к руководителям предприятий, директорам

совхозов, а также ко всем гражданам с просьбой про-

явить особую осторожность при производстве работ и

хождении вдоль воздушных линий электропередачи.

Из-за бури, грозы и падения деревьев провода

электролиний могут быть оборваны.
При пробое изолятора железобетонные опоры мо-

гут находиться под высоким напряжением.

Прикосновение человека к железобетонным опо-

рам, а также приближение к оборванному проводу

ближе 15 метров грозит смертельной опасностью.

Граждане! Будьте осторожны!

При обнаружении оборванного провода звоните по

телефонам: 2-22-03, 2-24-57 в г. Сланцы, или сооб-
щите по адресу: г. Сланцы, ул. Полевая, электросети.
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Обращение
КО ВСЕМ ОРГАНИЗА-
ЦИЯМ и ГРАЖДАНАМ

РАЙОНА
Постановлением Сове-

та Министров СССР
№ 2866 от 30 ноября 1953
года установлена охран-

ная зона вдоль линии

электропередачи: для воз-

душных линий — шири-

ной 30 метров, для ка-

бельных — 1 метр.

Во избежание несчаст-

ных случаев с людьми и

повреждений линий элек-

тропередачи запрещено:

1. Производить земля-

ные работы без письмен-

ного разрешения руковод-

ства электросетей в насе-

ленных пунктах д. Выс-
катка и д. Новоселье
(кроме сельхозработ ц

огородах и садах).
2. Устанавливать в зо-

не охраны воздушных ли-

ний электропередачи

скирды и ометы хлеба,
соломы, сена, склады

удобрений и материалов,

загонов для скота, возво-

дить постройки и разво-

дить костры.

3. Спиливать деревья

вблизи линии электропе-

редачи.

Сельскохозяйственные

работы под линией элект-

ропередачи можно произ-

водить машинами высо-

той не более 3 метров.

Администрация
Кингисеппских

электросетей.
4—4

Сланцевская горэлектро-
сеть глубоко скорбит по по-

воду смерти ВЕСЕЛОВА Бо-
риса Ивановича и выражает

соболезнование родным и
близким покойного.

Коллектив электроцеха f

СПЗ «Сланцы» соболезнует
Николаю Петровичу Семено-
ву по поводу смерти жены.

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-

мольская организации завода

резиновых изделий скорбят
по поводу безвременной
смерти старейшего работни-
ка цеха ФТ ВАСИЛЬЕВОЙ
Елены Степановны и выра-

жают искреннее соболезно-
вание родным и близким по-

койной.

Коллектив цеха ТВС СПЗ
«Сланцы» соболезнует Раисе
Борисовне Филипповой в свя-

зи с безвременной смертью
мужа.

Коллектив магазина «Ра-
дуга» выражает глубокое со-

болезнование Евгении Ев-
геньевне Волковой по поводу

безвременной смерти ее от-

ца^ 

Коллектив Северо-Запад-
ного СМСУ треста «Севзап-
металлургмонтаж» выража-

ет соболезнование Анатолию
Федоровичу Прокофьеву в

связи со смертью его жены.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

вятницам и субботам
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